



Colegio Mexiquense Universitario Plantel Texcoco Feminismo vs machismo Bibiana Marlen Elizalde Conejo Fecha de entrega sábado 4 de abril del 2020





	FEMINISMO	MACHISMO
CONCEPTO	Igualdad de oportunidades entre Mujeres y hombres.	Discriminación y opresión al sexo discriminación y opresión al sexo Femenino. Desvalorización de las mujeres
OBJETIVO	Generar una equidad entre ambos sexos, haciendo una aceptación tan crucial donde las diferencias nos complementen.	Generar una autoridad máxima en el género femenino
CARACTERISTICAS PRINCIPALES	 Busca la equidad entre hombres y mujeres. Desafía toda forma de injusticia, social, histórica, cultural, política, sexual y económica que sufren las mujeres. Es activo: propone cambios para mejorar la situación de la mujer. Está compuesto por varios movimientos y posturas ideológicas, por lo que no existe un solo feminismo. Aun si la mayoría de feministas son mujeres, los hombres también pueden ser parte del movimiento feminista. Se enfrenta al machismo, la violencia en contra de la mujer y la cultura del patriarcado. 	 Considera que hombres y mujeres son desiguales (los hombres son sujetos y las mujeres son objetos). El hombre "macho" es el jefe del grupo (cabeza de familia, entre otros hombres, en el trabajo, etc.). Exalta la heterosexualidad del hombre como única forma de expresión de la sexualidad (masculina) válida. Exalta la demostración de comportamientos machistas. Es una forma violenta de actuar. Promueve la violencia de género, particularmente en contra de las mujeres. Es una forma de comportamiento tolerada e incluso promovida dentro de la cultura del patriarcado.
PRINCIPALES MOVIMIENTOS	Las mujeres: sujetos de un conflicto El movimiento feminista surge ante la necesidad de actuar sobre un arraigado conflicto, que atraviesa a la sociedad, Determinado por el hecho de nacer	Machismo y sexualidad En el ámbito de la sexualidad, el machismo espera que el hombre actúe según su supuesta naturaleza, como un ser sexual lleno de deseos por satisfacer.
	mujer o varón. La multidimensional dad de la contestación feminista Hacer frente a las causas y manifestaciones de la subordinación requiere identificar y actuar sobre los muy diversos mecanismos por los que la	Solo considera como válida la sexualidad heterosexual del hombre. La conquista sexual de la mujer es un medio para que este sea considerado un verdadero macho. La virilidad del hombre aumenta en proporción al número de parejas sexuales que este





sociedad

jerarquiza la diferencia sexual y afianza una asimetría que se traduce en relaciones de poder muy precisas 1791: publicación de la Declaración de derechos de la mujer y la ciudadana 1792: edición del libro Vindicación de los derechos de la mujer En el año 1792, la escritora Mary Wollstonecraft, una de las primeras en vivir de manera independiente como escritora, publicó el libro Vindicación de los derechos de la mujer. 1848: conferencia de Seneca Falls La conferencia de Seneca Falls en Nueva York fue la primera convención en la historia por los derechos de las mujeres. Fue organizada por las activistas Lucretia Mott y Elizabeth Cady Stanton.

1869: inicio del movimiento Sufragistas en Inglaterra, año 1908.

Con el libro Sujeción de la mujer, los escritores Harriet Taylor y John Stuart Mill abren el campo de batalla para el movimiento sufragista en Gran Bretaña. Además, el texto promueve la transformación de algunas leyes, como la ley del matrimonio, propone el acceso de las mujeres a la educación y denuncia la manipulación de la sexualidad femenina como un instrumento de control sobre las mujeres.

1893: voto femenino en Nueva Zelanda Será Nueva Zelanda el primer país en admitir el voto femenino en el contexto de la contienda, aun cuando ya las islas Pitcairn, en la Polinesia, lo habían hecho en 1838, pero no tuvo impacto pues las islas quedaron deshabitadas al año siguiente.

1908: comienzo de los movimientos laborales feministas

El 8 de marzo del año 1908 se inicia una protesta laboral en EE. UU. para reclamar jornadas menores de 12 horas, tenga.

Las relaciones extramaritales son una forma de demostrar su virilidad. Esto provoca problemas sociales y de salud en las mujeres involucradas, ya que en muchos casos el sexo es practicado sin protección.

El machismo y el rol de la mujer En una cultura machista, a la mujer se le exige sumisión al hombre, que sea respetable, que no tenga deseos sexuales ni independencia sexual, y que pueda hacerse cargo del hogar y los hijos.

Cuando se trata de sexo, la mujer es un objeto de placer para el hombre.

Efectos del machismo en los hombres

Aun si las mujeres son quienes sufren en mayor medida los efectos del machismo, este también afecta a los hombres. Por ejemplo, en un contexto machista, cualquier tipo de expresión que un hombre manifieste en su comportamiento que no siga una visión machista, le hace inferior ante otros hombres.

El apego, las muestras de cariño y otros atributos emocionales son considerados como exclusivos de las mujeres y, por ende, inferiores. El hombre que actúa de forma sensible o vulnerable no es un hombre completo.

Esto puede generar estrés, problemas de socialización, hiperagresividad y depresión en los hombres.

Machismo y patriarcado El machismo es una expresión radical del patriarcado. El hombre





mejores sueldos, el fin del acoso sexual en el trabajo y el fin del trabajo infantil. Será este el día que los sindicatos de mujeres trabajadoras en EE. UU. tomen como referencia para celebrar el día de la mujer.

1947: igualdad salarial entre hombres y mujeres en Suecia

tiene una posición jerárquica superior relativa a la de la mujer, negando cualquier posibilidad de igualdad o equidad de género.

Machismo y violencia de género En una sociedad machista en la que el deber del hombre es el de ser un dominador, fuerte y poco sentimental, la violencia en contra de la mujer es tolerada, excusada y, a veces, incluso aplaudida.

En muchos casos, la violencia machista llega a tener consecuencias fatales y es causa de feminicidios.

MACHISMO:



Es creer que las mujeres son inferiores al hombre.

HEMBRISMO:



Es creer que los hombres son inferiores a las mujeres.

FEMINISMO:



Es creer en la importancia de la igualdad de género, invalidando la idea de jerarquía de género como concepto construido por la sociedad.